

Office célébré en l'honneur de la fête de la Sainte-Trinité au Royaume de Bahreïn



Service de communication du DREE, 07.06.2025. Le vendredi 6 juin, à Manama, capitale du Royaume de Bahreïn, la communauté orthodoxe russe s'est rassemblée pour la Divine Liturgie à l'occasion de la fête de la Sainte-Trinité.

La liturgie, célébrée par l'archimandrite Alexandre (Zarkechev), recteur de l'église du Saint-Philippe aux Émirats arabes unis, a eu lieu dans une église catholique. Les hymnes liturgiques ont été chantés par un chœur formé des fidèles de la paroisse. Le diacre Alexis a lu l'Apôtre, et l'Évangile a été proclamé par l'archimandrite Alexandre.

Au cours de la litanie instante, des prières spéciales ont été dites pour une paroissienne gravement malade, Svetlana Murphy, plongée dans le coma à la suite d'un accident : le père Alexandre lui avait

administré l'onction des malades la veille à l'hôpital. Le Symbole de foi et la prière du Notre Père ont été chantés par l'assemblée. Avant la Communion, le célébrant a invité les fidèles à une confession communautaire, et la plupart des participants ont ensuite communié aux Saints Mystères.

Le recteur de la communauté locale de l'Église orthodoxe d'Antioche, l'archiprêtre Saba Haïdoussian, participait également à la Divine Liturgie.

À la fin de l'office, les prières de la genuflexion propres au jour de la Sainte-Trinité ont été dites. Le père Alexandre a ensuite prononcé une homélie, souhaitant aux fidèles une joyeuse célébration de la fondation de l'Église du Christ.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93314/>